

OTS0018 / 22.11.2009 / 10:03 / Channel: Politik / Aussender: ÖVP Wien
Stichworte: Häupl / Innenpolitik / Prater / Stadtplanung / Wien / ÖVP



15 Jahre im Amt - und noch immer geht nichts weiter!

14 =

Wien (OTS) - Ein weiteres herausragendes Beispiel, dass in Ihrer Amtszeit, Herr Bürgermeister, nichts weitergeht, ist die Neugestaltung des Wiener Praters.

Noch bevor Sie Ihr Amt als Bürgermeister übernommen haben, begann bereits die Diskussion zur Aufwertung des Volkspraters und seine dringend notwendig gewordene Neupositionierung als wichtige Freizeit- und Tourismuseinrichtung.

Zu Ihrer Erinnerung: Seit nunmehr fast 10 Jahren, seit dem Jahr 2000, existiert ein Endbericht "Entwicklungsgebiet Wiener Prater", aber realisiert wurde davon so gut wie nichts. Dann bekommt im Jahr 2003 ein französischer Tourismusberater den Auftrag für ein Konzept "Prater neu" und erhält dafür das satte Honorar von 1,54 Millionen Euro. Was passiert: Es wird schubladisiert!

Schließlich drängt die Zeit! Kurz vor Anpfiff der Euro 08 soll der Prater noch rasch attraktiviert werden. Zumindest sein Entree. Also wird ein Kulissenbau aus dem Boden gestampft, der sich aber rasch zu einem ungeheuren Skandal entwickelt. Dem Generalunternehmer wird der Auftrag entzogen, die Kosten explodieren - sie verdoppeln sich auf ungeheure 60 Millionen - und die verantwortliche Stadträtin muss ihren Hut nehmen.

Und das war's auch schon mit der von Ihrer Stadtregierung groß angekündigten Neugestaltung des Praters. Geldvernichtung, ein Skandal und einem Entree von zweifelhaftem architektonischem Wert - und nichts geht mehr weiter!

Fortsetzung folgt.

Rückfragehinweis:

ÖVP-Klub der Bundeshauptstadt Wien

Tel.: (+43-1) 4000 /81 913, Fax:(+43-1)4000/99 819 60

presse.klub@oevp-wien.at

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0018 2009-11-22/10:03

221003 Nov 09

VPR0001 0228